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E6_8A_95_E4_BB_AC_E5_c123_278848.htm [12:14:13] 卫哲 说: 

今天我们的主题要对接资本，对接就一定要互动，下面一个

环节我们留出点时间给台下的网商朋友提一些问题。请工作

人员把收集到的问题送到台上来。 [12:14:19] 卫哲 说: 这个比

我昨天主持论坛收到的问题明显多，所以可见大家对钱还是

比较感兴趣。 第一个问题是，是否认为一个大学三年级在读

大学生创业可行，比如说他自认为也具备了激情、执行力，

也有商业计划，这实际上是对学生创业是否可行的一个问题

。 [12:14:23] 卫哲 说: 我们请熊总先发表一下观点。 [12:14:29] 

熊晓鸽 说: 我觉得这个学历从来不是我们考量的标准。

[12:14:35] 卫哲 说: 朱总您的赛博士也相人，你看人的时候也

是不是会看一些学生？ [12:14:40] 朱敏 说: 我觉得对大学二、

三年级创业的人，它们商业模式要有创新，这个是非常重要

性的，他不能做跟别人做一样的事情，这个是没有竞争力了

。我也很同意熊晓鸽先生说的，学历不是问题。 [12:14:49] 熊

晓鸽 说: 我觉得读书也是很好的一个锻炼的过程，对创业者

而言，我们看团队，假设他是大学读过书，会看他是不是在

学校里当过学校的干部，当过学生会的领袖，如果有的话，

我们会跟他打分。为什么呢？因为你读书的时候读过的课是

一样的，但是他又能拿出时间来组织活动，目的可能不同，

但是他的组织能力比较强，可能擅长做市场，然后我们四个

人一说，我们四个人好象做过学生会的头，我们认为这样对

他的领导能力有好处的。 [12:15:05] 阎焱 说: 从投资人角度来



讲，你是不是大学读完并不重要，我们主要看你的人对事情

的观察和商业模式。我个人不鼓励大学生创业，实事求是的

讲我们听到很多关于大学没读完就成功的例子，像比尔盖茨

，像戴尔等，但是这些人是极端的例子，这是万分之一，甚

至是百分分之一，绝大多数大学没读完的失败的概率要远远

大于成功的概率，因为在现在生活中间，它是个基本教育，

应该说大学两三年级的时候是非常幼稚的。我自己知道我到

美国读完研究生的时候我都不知道自己要干什么，所以我觉

得大学去创业成功的概率是非常非常小。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


